
ATA REUNIÃO DA COMISSÃO DE INFORMÁTICA – TRT 4ª REGIÃO -  02.08.2010

Ao segundo dia do mês de agosto de 2010, às onze horas e 30 minutos,  teve início 
reunião da Comissão de Informática do TRT da 4ª Região, na Secretaria de Tecnologia da 
Informação, para apresentação do protótipo do sistema que vem sendo chamado de e-
Jus2. Estavam presentes o Presidente da Comissão, Exmo. Desembargador Ricardo Luiz 
Tavares  Gehling,  e  demais  integrantes  da  Comissão,  Exmos.  Desembargadores  Hugo 
Carlos  Scheuermann  e  Cláudio  Antônio  Cassou  Barbosa  e  Exmo.  Juiz  George  Achutti 
(titular da 15ª Vara do Trabalho de Porto Alegre). Ausente o Exmo. Juiz Roberto Teixeira 
Siegmann  (Diretor  do  Foro  de  Porto  Alegre).  Presentes  também  Natacha  Moraes  de 
Oliveira   (Diretora  da  STI),  Cleonice  Santos  Condotta  (Assessora  de  Informática  da 
Corregedoria),  Paulo  Roberto  do  Carmo  (Coordenador  da  Coordenação  de 
Desenvolvimento  de  Sistemas  de  2º  Grau  e  gerente  do  projeto),  Maria  Clara  Lucena 
Adams e Leandro (desenvolvedores). A Diretora da Secretaria fez uma breve introdução 
ressaltando que foram integradas ao sistema que inicialmente apenas substituiria o EDA, 
tornando  a  edição  de  Votos  integrada  ao  e-Jus,  uma série  de  outras  funcionalidades 
solicitadas  em reuniões  com a  Presidência  e  Vice-Presidência,  bem como  por  muitos 
usuários. O Coordenador Paulo do Carmo passou a apresentar os benefícios que serão 
trazidos pela nova ferramenta, que substituirá doze sistemas em uso nos Gabinetes entre 
eles  o  EDA,  Comunicador,  Assinejus,  e-Jus.  Em  seguida,  apresentou  o  protótipo.  A 
proposta é que o sistema utilize um monitor de 23 polegadas, que permite um trabalho 
bem diferenciado com as diversas janelas. O conceito adotado é que o mesmo sistema 
seja utilizado no Gabinete e durante a Sessão, tendo modos de operação para diferenciar 
esses  momentos.  O  sistema  proverá  suporte  para  a  administração  do  trabalho  do 
gabinete, permitindo que os Desembargadores dividam a produção do seu gabinete em 
até quatro etapas. Todas as informações necessárias para a produção dos votos estão 
disponíveis  na  mesma  tela,  tais  como  acesso  a  todos  os  documentos  eletrônicos  do 
processo (atas de audiência, despachos, sentenças), consulta a jurisprudência, facilidades 
para citação de textos de terceiros, dentre outras. Os membros da Comissão elogiaram o 
trabalho da equipe e aprovaram o protótipo.  Des.  Ricardo Gehling ressaltou que será 
preciso avaliar se o trabalho em dois monitores não é mais adequado que utilizar um 
monitor  maior.  A  Diretora  da  STI  informou  que  essa  avaliação  será  feita  junto  aos 
Gabinetes,  em  momento  adequado.  Relatou  a  experiência  da  Secretaria  de  Recursos 
Humanos que utiliza apenas o processo administrativo eletrônico e estão utilizando apenas 
um monitor de 23 polegadas. No entanto, serão disponibilizados dois monitores para que 
possam fazer uma comparação. O mesmo teste deverá ser feito junto aos gabinetes, para 
que  indiquem  o  que  melhor  lhes  atende.  Às  13h,  nada  mais  havendo  a  tratar,  foi 
encerrada a reunião.


